

la sanctification des autres. Ces dispositions, elles se trouvent dans cet auditoire de personnes si pieuses qui expriment leur amour pour Dieu par l'intérêt qu'elles portent à ses épouses, et la bienfaisance signalée qu'elles leur témoignent.

Et d'ailleurs, qui ne le sent, c'est à la foi, à la vertu puisés au sein de leurs familles, que ces vierges ont dû l'inspiration qui les a élevées à la sublime dignité dont elles jouissent. — A vous, parents, qui vous associez avec générosité à leur sacrifice ; à vous amis dévoués à cette institution et aux autres communautés ; à vous dont la bienfaisance quelquefois bien généreuse est sentie avec une vive gratitude et sera remerciée par d'ardentes et fréquentes prières ; à vous qui sachant apprécier la valeur du Sang versé par un Dieu pour les âmes, montrez une dévotion habituelle à ce prix de notre salut ; à vous sera donnée une abondante participation aux grâces qui se répandent sur les épouses du Christ ; à vous comme à elles seront la gloire et la félicité de l'éternelle récompense.